



Paroles de bénévoles

Christine et Manu,

Qui ne les a pas croisés au CVLV. Ils sont là depuis le début de la création de l'association, pour aider à la réhabilitation des chalets de Lesponne. Aujourd'hui toujours aussi actifs, dynamiques, enthousiastes et farouchement attachés à Lesponne.

Que représente le CVLV pour eux ?

C'est une histoire de famille : Christine est la nièce du fondateur de l'association, Manu son mari et ses enfants Sébastien et Mélanie ont grandi avec les activités de l'association, qui eux-mêmes s'y sont également investis. Ils ont pu participer en famille aux séjours au ski organisés il y a un certain nombre d'années déjà.

Le CVLV c'est avant tout pour eux les chalets dans les Pyrénées, mais surtout de merveilleux souvenirs avec la période de la Vallée Musicale.

Pourquoi faire du bénévolat ?

Pour eux, le bénévolat c'est normal, comme une deuxième nature. Ce qu'ils aiment c'est l'ambiance qu'ils peuvent trouver sur les instants partagés, le plaisir de faire plaisir, de se sentir utile. Cela les oblige à sortir, à rencontrer du monde, faire des connaissances et sortir de leur quotidien.

Ce que nous pouvons rajouter

Lors d'une soirée de bénévoles, Manu a évoqué la possibilité de nous faire découvrir son village natal au Portugal et aussitôt dit, aussitôt fait : nous voilà parti à une quinzaine de personnes pour une WE de 4 jours en expédition mini-bus : bénévoles, salariés et administrateurs réunis. Ce qui a démarré comme une boutade est devenue une tradition pendant presque 8 ans. Sur leur impulsion, nous avons sillonné les régions de France, où n'ayons pas peur des mots nous avons vécu des expériences uniques, drôlissimes et magiques.

Christine et Manu sont incontournables, essentiels. Ils sont les piliers de notre fonctionnement, ils représentent les bénévoles parfaits : toujours partants, souriants et pleins de bonnes idées. Nous pouvons compter sur eux, mais ils aiment rester discrets et ils ne sont jamais loin l'un de l'autre.